

JOURNALIST

Bhabinkamtibmas Desa Purbawinangun Polsek Depok Polresta Cirebon Monitor Pertemuan Rutin PKK Plumbon

Agus Subekti - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 10, 2023 - 11:26



KAB. CIREBON - Polsek Depok Polresta Cirebon bertempat di Balai Desa Purbawinangun, pada hari Selasa, tanggal 09 Mei 2023, sekitar jam 09.00 Wib s.d selesai dilaksanakan Pertemuan Rutin PKK Se-Kec, Plumbon. Acara ini merupakan pertemuan bersama ketua dan anggota PKK desa SeKecamatan Plumbon. Ketua PKK Plumbon Sdri. Susana Dian A, Sukana memberikan sambutan dalam pertemuan rutin tersebut. Beliau menyampaikan perlunya kerjasama yang baik, semangat yang baru untuk lebih meningkatkan kualitas peran serta PKK dalam turut memajukan Desa.

Ibu Ibu diharapkan untuk lebih produktif dalam setiap kegiatan usahanya agar dapat berkembang sehingga meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat. Desa siap memfasilitasi setiap program kegiatan PKK yang sudah

dikoordinasikan terlebih dahulu dengan pihak Desa. Dalam pertemuan rutin PKK kali ini juga disosialisasikan kepada ibu ibu PKK tentang pola asuh anak di era digital sekarang ini agar berperan proaktif dalam mengawasi tumbuh kembang anak agar tidak salah memilih dalam pergaulan maupun dalam peredaran narkoba. agar semua bisa bersama sama dalam mengawal tumbuh kembang aset bangsa.

Dalam pertemuan rutin tersebut Hadir juga Bahbinkamtibmas Desa Purbawinangun Polsek Depok Polresta Cirebon Briptu Sri Rohani, SH dalam kesempatan tersebut bhabinkamtibmas menyampaikan pesan - pesan kamtibmas kepada tamu undangan yang mana di era digital sekarang ini banyak anak anak yang terlepas dari pengawasan orangtua sehingga dampaknya sangat fatal, contoh yang terjadi belakangan ini ada anak yang melakukan pembunuhan akibat terobsesi dari tontonan yang mereka tonton di aplikasim maka dari itu mari kita bersama sama melakukan pengawasan terhadap perkembangan anak.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.IK. MH melalui Kapolsek Depok mengatakan bahwa Kami memerintahkan Anggota untuk menyempatkan hadir dalam setiap kegiatan didesa guna membangun kemitraan, serta kehadiran personel dilapangan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat sehingga terciptanya situasi kamtibmas yang aman kondusif.